
 

 

 件名 市民の声（要旨） 市の回答（要旨） 所管課等 受付日 回答日 

1 
ラブリーホールで開催

されたイベント 

市制 70 周年記念事業と聞いていましたが、市長の挨拶が

なかったと聞きました。「営業部」の設置等新しい試みを期

待している一市民として、この話を聞いて少し残念な気持

ちです。市及び市長の考えを聞かせてほしいです。 

 

11 月４日にラブリーホールにて開催されたイベント「第 70 回 文化祭特
別企画『響け！文化の風』」は河内長野市文化連盟が主催で文化祭の 70 回を
記念し、行われたイベントです。市長の出席は叶いませんでしたが、教育長
が代わりに抽選者として挨拶および抽選をさせていただいております。 
市の事業である第 70 回文化祭につきましては市民の方々に楽しんでいた

だけるものであったと思っており、期間中の様々なイベントには市長も参加
をいたしました。 
今回いただきましたご意見につきましては、市長にもお伝えさせていただ

きます。 文化課 R6.11.7 R6.11.20 

2 公園の遊具 

最近引っ越してきたのですが、公園の遊具がとにかく古
いと思います。 
堺や橋本はものすごく遊具がいいものが揃っているの

に、昔ながらの遊具ばかりで、色はハゲているなど、動物
の形をしたものは、色の具合で子供が怖がっています。 
特に、最近の夏は暑くて仕方ないのに、鉄の滑り台ばか

りで、何も遊ぶことができません。コンクリートの滑り台
などにすること可能ですか。 
夏などは草がぼうぼうになっていて、２歳の子供の背丈

の半分以上のものが生えており、到底あそびに入れる状態
ではなかったです。 
子育て世帯の流入を、と書かれている記事を読みました

が、ここまで公園の遊具が悪い地域に引っ越したことを後
悔するくらいです。 
今後の市政に役立てるような、ゼロ解答ではなく、具体

的にどのようにしていくのか、是非市長のご意見を聞きた
いです。 

公園の遊具については、毎年点検を実施し、劣化状況を踏まえた上で計画
的に更新を実施しています。今後更新を実施する際には、今回の意見を参考
に取り組んでいきます。 
公園内の雑草が繁茂している件については、寺ケ池公園はシダックス大新

東ヒューマンサービス（株）、寺ケ池公園以外の公園は（公財）河内長野市公
園緑化協会が指定管理者制度に則り、公園の日常管理の一環で定期的に除草
を実施しています。除草回数は指定管理者により公園ごとに回数を決めてい
ますが、雑草が伸びやすい時期に集中的に実施する等工夫して対応している
ため、ご理解いただきたいです。 

公園河川課 R6.11.11 R6.11.27 

3 取材のお願い 

駅前で花壇の手入れをしている団体の取材と広報への掲

載をお願いします。 

広報紙の「ちょっと見てみて！ 」という市民投稿のコーナーがあります
ので、そちらにご応募頂けます。また、広報紙に掲載できる企画がありまし
たら、掲載いたします。 

広報広聴課 R6.11.18 R6.11.20 



 

 

4 
防災行政無線の放送時

間 

13 時半頃、防災行政無線で還付金詐欺への注意喚起の放

送がありましたが、その大きな音で昼寝中の子供が目を覚

まして泣いてしまいました。以前も同じことがありました。 

一般的に、乳幼児の多くは 12 時から 15 時頃に昼寝をす

ることが多く、これは健全な成長において非常に重要な時

間です。そのため、この時間帯の放送が子供の睡眠を妨げ

ることに懸念を感じています。詐欺被害防止の取り組み自

体には賛同しますが、音声放送がその被害をどれほど減ら

せるのか、効果を疑問に思う部分もあります。 

可能であれば、以下のような対応をご検討いただけない

でしょうか。 

 

１．ATM 付近でのパトロールや直接の声かけなど、他の方

法で注意喚起を行う。 

２．防災行政無線の放送時間を、多くの乳幼児が昼寝し

ているであろう 12 時〜15時を避けるよう調整する。 

 

地域の安全と子供たちの健やかな成長を両立させる形で

のご対応を、ぜひご検討いただきたいです。 

この度はご迷惑をおかけし申し訳ございません。 
特殊詐欺にかかる注意喚起放送につきましては、河内長野警察署が市内に

特殊詐欺にかかる電話があったことを確認した際、市へ放送依頼があります。
また、無人 ATM には警察職員が警戒にあたるなど被害防止に努めているとこ
ろです。 
特殊詐欺の電話は、同地域に一斉に電話がかかってくる傾向があるため、

このような対応をしておりますが、できる限り乳幼児の睡眠の妨げにならな
いように、放送頻度や時間の検討を河内長野警察署と相談させていただきま
す。 

 

危機管理課 R6.11.20 R6.11.22 

5 移動販売の音 

移動販売の音が大きすぎます。 

 

 

 

 

移動販売車の拡声器による騒音への指導をおこなってい

ただきましたが、効果を感じなかったです。 

移動販売車の拡声器による騒音につきましては、大阪府生活環境の保全等
に関する条例で規制の対象となっています。 
本日、事業者に連絡をとり、周辺の環境へ配慮し、規制基準を遵守するよ

う指導を行いました。 
 
頂いた情報を基に千代田南町をここ数日、何度かパトロールしましたが、

当該車両に遭遇できませんでした。 
その後、せめて電話で指導しようと、事業所に連絡したところ、運転手と

直接話ができる機会がありましたので、当該事業所と、運転手に再度指導い
たしました。 
また、ほかにも移動販売の事業者がいるという情報を掴んだため、その事

業者にも指導を行いました。 
今後も、適宜、注視してまいります。 

環境政策課 
R6.11.27 

R6.12.4 

R6.11.27 

R6.12.6 



 

 

6 選挙 

急な選挙の場合は入札や見積り合わせを行う時間がない

ため、担当課において「前回選挙の受託者を選定し、財政

課及び契約検査課合議のうえ、地方自治法施行令第 167 条

の２第１項第５号の規定に基づく随意契約としています。」

とのことですが、 

１．この担当課とはどの課の事を言うのですか。 

２．最終決裁者は「総合事務局課長」とのことですが、

総合事務局課長とはどの組織のどの課長を言われているの

ですか。 

３．掲示板設置について、①どの課が受託者に発注し契

約を結び、②どの課が設置終了の報告を受け、③どの課が

設置状況を確認し、④どの課が撤去を確認し、どの課が受

託者に費用を支払ったのですか。 

 

１．担当課は選挙管理委員会事務局です。 
２．本市には４つの行政委員会事務局（①選挙管理委員会事務局・②農業

委員会事務局・③固定資産評価審査委員会事務局・④監査委員事務局）があ
り、この内①②③の３つの事務局の長（兼務）が総合事務局課長となってい
ます。 
３．すべて選挙管理委員会事務局です。 
 

選挙管理委員会事務局 R6.11.28 R6.12.18 

7 PFAS 

PFAS は、河内長野市の水道にどれだけ含まれているので

すか。 

PFAS（有機フッ素化合物）のうち国が目標値を設定している物質が PFOS（ペ
ルフルオロオクタンスルホン酸）及び PFOA（ペルフルオロオクタン酸）とな
ります。 

 
令和６年８月水質検査実施 
西代浄水場  浄水 PFOS 及び PFOA ６ ng/L 
日野浄水場  浄水  PFOS 及び PFOA ５ ng/L 未満 
石見川浄水場 浄水 PFOS 及び PFOA ５ ng/L 未満 
 
令和５年８月水質検査実施 
西代浄水場  浄水 PFOS 及び PFOA ６ ng/L 
日野浄水場  浄水  PFOS 及び PFOA ５ ng/L 未満 
石見川浄水場 浄水 PFOS 及び PFOA ５ ng/L 未満 
 
国が示す水質管理目標値（暫定）は 50 ng/L で、河内長野市内の各浄水場

で目標値を下回っています。 

水道課 R6.11.29 R6.11.29 

※公表している市からの回答内容及び担当課名については、原則回答時点のものであり、現在の状況とは異なる場合がありますのでご了承ください。 


